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Si è concluso positivamente il lungo iter fallimentare 

Le Fonti riunite di Nocera 
passano alla Minerai Umbra 

Dopo la firma della transazione l'incontro con i lavoratori, i sindacati e la società - Nessun pericolo per l'occu
pazione: tutti i dipendenti torneranno al lavoro — La vertenza sostenuta dagli enti locali e dai cittadini 

Il marchio con tanto di 
leone delle fonti « Nocera 
Umbra >, le casse di bot
tiglie fino ad oggi stipate 
nei piazzali e alcuni mac
chinari della ex-Fonti Riu
nite sono ormai proprietà 
della società Min.eril 
Umbra. Con la firma della 
transazione avvenuta l'al
tra mattina e l'Incontro di 
Ieri presso l'ufficio regio 
naie del lavoro tra I dele
gati del personale, Minerai 
Umbra e rappresentanti di 
CGIL-CISL-UIL. la lunga e 
faticosa vicenda che ha 
messo In pericolo occupa
zione e prospettive econo
miche per la zona di 
Nocera si conclude con un 
risultato Importante: a 
brevissimo termine una 
cinquantina di lavoratori 
rientreranno nella vecchia 
fabbrica iniziando la pro
duzione mentre si sta per 
procedere alla costruzione 
del nuovo stabilimento 
della Minerai Umbra. 

Il lungo Iter fallimentare 
ha consentito finalmente 
un accordo tra le par',l 
con la firma tra 11 curato
re dottor Mancini e i 
rappresentanti della Mine
rai Umbra, Gludelll e Can
tamel i . della transazione 
fallimentare al prezzo 
complessivo di 601 milioni 
di lire. 

Il sospiro di sollievo lo 
hanno tratto per primi i 
lavoratori della fabbrica 
che dal 22 dicembre, oltre 
al mancato pagamento del 
salario, erano rimasti an
che senza assistenza sani
taria. Per loro le prospet
tive a breve e medio pe
riodo sono estremamente 
positive non solo per 12 
Immediate riassunzioni. 
ma anche per il possibile u-
so della cassa integrazione 
in vista di un ulteriore al 
largamento dell'occupazio
ne. 

I quattro miliardi di In
vestimento che da nVrzo 
cominceranno a trasfor
marsi In Impianti veri e 
propri nella zona di « case 
basse > di Nocera. garanti
ranno ulteriori possibilità 
di lavoro. La vicenda del 
resto aveva coinvolto l'in-

Elusiva risposta de! settu>«grsfsr:d a! Tesero G!l'interroga zie»* comunista 

Il PCI: «Niente più rinvìi per 
le nomine alla banca di Narni» 

La presidenza e il consiglio d'amministrazione della Cassa di Risparmio saranno eletti, secondo 
Mazzarino, quando scadrà la gestione commissariale - Il commissario nominato dopo gravi irregolarità 

Lo stabilimento delle ex Fonti riunite di Nocera Umbra 

• IMPORTANTI DFLIBFRE 
DELL'AMMINISTRAZIONE 
COMUNALE DI PERUGIA 

La giunta municipale di 
Perugia ha deliberato di af
fidare alla ditta Umberto Va-
gnettl i lavori riguardanti il 
completamento dei servizi 
della piscina di Monte Le 
cugnano (poco più di trenta 
milioni), la realizzazione de
gli impianti, attrezzatuie 
sportive e ricreative in loca
lità Montegrillo (per un im
porto di 10 milioni), la co 
struzione degli spogliatoi e 
servìzi del campo di rugby 
nel centro sportivo di Pian 
di Massiano (diciotto milioni 
e mezzo di spesa). 

La giunta ha deliberato al
tresì di affidare alla ditta „„„„„ n r e n a m i n L e r e s . 
Caponi e Regni la costruzio > l? caaere preaa ui iiuere* 
ne del campo sportivo e del'e ' si particolaristici e specu 
attrezzature polivalenti in lo J lativl a tutto svantaggio 
calità Ramazzano (tred'.tv mi- . degli ost inati e dell'intera 
lioni e seicentomila lire). i zona di Nocera. 

tera popolazione di Nocera 
Umbra che ha fatto blocco 
lntvnro al lavoratori della 
ex-fonti riunite (si ricorde
rà lo sciopero generale e 
la manifestazione dell'anno 
scorso) anche per l'Impor
tanza economica che l'In
dustria delle acque mine
rali ha nel nocerlno. Circa 
un terzo del reddito del' i • 
zona ruota infatti diretta- j 
mente e indirettamente 1 
(non ultimo per 11 turi- \ 
smo) Intorno alle fonti. 

Non è stato dunque «o- I 
lamente uno spirito soli- j 
daristico. peraltro testi- 1 
montato dall'immediato ! 
schierarsi di forze politi- | 
che e sociali compresa 1 
l'amministrazione comuna- J 
le di Nocera, in I anche un 1 
esame realistico sulle ', 
prospettive economiche • 
dello sfruttamento delie j 
acque minerali. La Regione j 
dell'Umbria stessa si è fai- : 
to carico per quello che le j 
competeva della vicenda 1 
fornendo precise indica- ' 
zionl per un uso delle fon- 1 
ti che tenesse conto de Ho Ì T T • • 1 J? A» • 1 — *11 J.A. esigenze di sviluppo delia Un giovane iugoslavo preso per iurti in alcune villette 
zona. Aria di soddisfazione , _ . 
dunque per l'acquisizione 
degli impianti da parte 
della Minerai Umbra (lo 
stabilimento delle ex Fonti 
Riunite di proprietà della 
Risieri verrà affittato alla 
società) non solo tra 1 la
voratori. 

« L'acquisizione di que
sto grosso risultalo — ci 
ha detto ieri mattina il 
sindaco di Nocera Umbra. 
compagno Walter Ruggiti 
— per la portata che ha. 
per l'Importanza e le 
prospettive che apre, non 
è stato mai scontato ma 
frutto di una lotta dura e 
tenace della popolazione di 
Nocera. dell'amministra
zione Comunale stessa, 
delle organizzazioni sinda
cali. della Regione del 
l'Umbria. In vari momenti 
di questa vicenda è stato 
necessario superare osta
coli e resistenze di alcune 
forze che hanno puntato 
sulla vertenza delle Fonti 
Riunite per mettere in crisi 
lo sforzo che si è compiu
to e si sta compiendo per 
la rinascita di Nocera. Il 
tutto attraverso la messa 
in movimento di logiche 
corporative e di gruopo 
che hanno tentato di vani
ficare anche il metodo 
corretto e democratico che 
la Regione si è dato nella 
gestione delle acque mine
rali mettendo al primo 
posto gli interessi dei la
voratori e del territorio 
contro la vecchia logici 
che privilegiava solo il 
momento dello sfrutta
mento e l'Interesse priva
to %. 

Anche le organizzazioni 
dei lavoratori hanno e-
spresso soddisfazione per 
il risultato positivo di una 

j vicenda che avrebbe potu
to cadere preda di interes-

Ad Assisi 
il dibattito 

sul brigante 
Cinicchio 

Oggi ad Assisi nel corso 
di un incontro dibattito p.o 
mosso dall istituto per la 
storia dell'Umbria dal ri 
sorgimento alla liberazio 
ne. dai Comuni di Assisi 
e Bastia e dall'istituto di 
etnologia e antropologia 
culturale dell'università di 
Perugia si parlerà del 
1 brigante Cinicchio ». uno 
dei briganti più famosi del
l'ottocento umbro. 

L'appuntamento è per le 
ore 16,30 alla sala della 
Conciliazione. 

Arrestato, tenta di uccidersi buttandosi 

da una finestra della questura di Perugia 
Con lui sono stati arrestati altri due giovani - I tre erano stati fermati a Ferro di Ca
vallo - Nella loro automobile è stata trovata refurtiva per un valore di diversi milioni 

Domani 
alle 17,30 alla 
Pinacoteca 
concerto di 
Alvin Curran e 
Frederic 
Rzewski 

« Ei pueblo unido Jemas sera vencido! ». 1 che le atmosfere rarefatte del compositore 
Una strofa tristemente famosa portata in 1 Alvin Curran. da anni al lavoro in Italia. 
Italia dagli tati Ulimani dopo il golpe del 
Cile. Domani il ritornello di « Poter Popu-
lar» verrà riproposto in ben 36 variazioni 
dal compositore-pianista Frederic Rzewski 
impegnato insieme ad Alvin Curran nel 
concerto domenicale degli « Amici della Mu
sica » (ore 17,30, sala maggiore della Pina
coteca). 

Nell'austera sala della Pinacoteca, peraltro 
saltuariamente avvezza con Stochausen ed 
altri musicisti contemporanei a suoni non 

'usuali, saranno di scena sintetizzatori e 
nastri registrati accompatmati da grappoli , •; i n nilpctlira ner una nor-
di note strappate al pianoforte. L'occasione j ^ , £ ^ E , ; ™ ! n„™L 
è certamente particolare vista la scarsa dif- 1 
fusione di musiche pur legate alle numero 

I Un giovane iugoslavo di 26 
{ anni. Occa Marzinovic, ha 
1 tentato il suicidio ieri sera j 
1 cercando di buttarsi dalle fi-
1 nestre della squadra mollile 

della questura di Perugia. 
11 Marzinovic era stato fer

mato insieme ad altri suoi 
due compagni. Drakan Nico-
lie di 21 anni e Nisnesc Co
stanti pure di 21 anni, poche 
.ore prima a Ferro di Cavai 
Io dagli agenti della mobile 
e si trovava in questura do 
ve doveva essere perquisito 
dalle PS. 

I tre erano stati fermati in 
seguito a diverse segnalazio
ni che da qualche giorno giun
gevano in questura soprat
tutto da parte di proprietari 
di villette delle zone della 
Trinità. Monte Malbe. Una 
opel color rosso con targa 
straniera stazionava infatti 
nei pressi di queste case con 
fare sospetto mentre in que
stura arrivavano contempora
neamente denunce di furti e 
furtare!!:. 

Ieri pomeriggio una auto 
della « Volante » ha bloccato 
a Ferro di Cavallo la Opel 

! ed ha invitato i tre a seguir-

Una riproTìosizione peraltro sui generis | s* sperimentazioni sui ^urni eì«>*!ronic? oro-
come ci si 'd"ve appettare da rn rompa- { poste da anni da artisti del calibro di Berio. 
jitore quale Frederic Rzewski noto per le Xtnokis. Ncno ecc. 
«uè intpres-i'iti - -P •ime"|ti"" "•'. A:5"=m? a | 
Rzewski il concerto ospiterà del resto an- i NELLA FOTO: Alvin Curran. 

A Perugia seguito con interesse il seminario organizzato dal PCI 

Alla salute serve ora una nuova scienza 
Le relazioni dei professori Manuali e Briziarelli - Una nuova medicina indispensabile per dar corpo alle espe
rienze condotte in Umbria e alle novità legislative - Come la società influenza e modifica la patologia 

male perquisizione. Quando 
sui tavoli della Mobile sono 
cominciati ad apparire più di 
un chilo d'oro (anelli, fedi. 

j TERNI — Il sottosegretario 
, al Tesoro, on. Mazzarino, si è 
, impegnato, a nome del go

verno. a rinnovare la presi
denza e il consiglio di am
ministrazione della Cassa di 
Risparmio di Nrrni, non ap-

j r>ena sarà scaduta la gestio-
j ne commissariale. I.'assvu 
. razione è stata fornita in se-
1 de di Commissione Finanze e 
, Tesoro della Camera, dove il 

sottosegretario Ila risposto ad 
una interrogazione presentata 
dai parlameirtari comunisti 
dell'Umbria, proprio in meri
to alla vicenda della Casssa di 
Risparmio di Narni. 

! Nella interrogazione si ri-
i cordava che la Cassa di Ri

sparmio di Narni ha conces
so « fidi bancari per alcuni 
miliardi son/a la prevista au
torizzazione del suo consiglio 
di amministrazione ». 1 parla
mentari comunisti chiedeva-

, no ino'tre di essere informa-
; ti sugli sviluppi e sulle con

clusimi alle quali erano giun
te le indagini promosse dal
la Banca d'Italia. 

La Cassa di Risparmio di 
Narni fu infatti messa sotto 
inchiesta, all'inizio dello scor
so anno, ma dell'inchiesta non 
si è mai saputo niente, nono
stante siano passati ormai al
cuni mesi dalla sua conclu-
sicne. 

Nella risposta il sottosegre
tario al Tesoro, conferma. 
anche se indirettamente, die 
alla Cassa di Risparmio di 
Narni si sono verificate gravi 
irrenolarità. L'on. Mazzarino 
fornisce delle precisazioni sui 
motivi clic hanno portato al 
commissariamento dell'istitu
to di credito narnese in quan
to. come è noto, proprio al
l'inizio dell'almo, è arrivato 
a Narni un commissario go
vernativo clic lui assunto nel
le proprie mani tutto il po-

1 tere. 
* Il 2 dicembre 1978 — è 

scritto nella risposta del sot
tosegretario — il ministro del 
Tesoro ha sciolto gli organi 
amministrativi della Cassa di 
Risparmio. Il 6 dicembre con 
provvedimento del governa-

j tore della Banca d'Italia, so
no stati nominati il commis
sario straordinario e i mem
bri del comitato di sorve-
glinoza ». 

Non si dice a chiare note 
che l'indagine ha condotto al
la scoperta di irregolarità, 
compiute nel corso della pre
cedente gestione, ma si affer
ma che la decisione del go
verno è stata presa in base 
all'articolo 14 della legge ban
caria. « Come è noto — ag
giunge il sottosegretario — la 

i predetta norma stabilisce die 
con decreto del ministro del 
Tesoro, su proposta della Ban
ca d'Italia, si può disporre 
lo scioglimento degli orga
ni amministrativi di aziende 
di credito con la conseguen
te attribuzione d ;i loro pote
ri ad un commissario prov
visorio. quando risultino gra
vi irregolarità nell'ammini
strazione. gravi violazioni del
le norme legali e statutarie. 
gravi infrazioni alle disposi
zioni della banca centrale 

cisato dalla Banca d'Italia, : tà e delle dichiarazioni del 
l'avvio di una idonea e im- governo secondo le quali la 
procrastinabile opera di rior- , nomina del commissario 
ganizzazicne e risanamento 1 straordinario è finalizzata al-

La risposta non è stata giù- 1 la riorganizzazione aziendale. 
dicata, da parte dei parla
mentari comunisti, pienamen
te soddisfacente. Nella inter
rogazione. tra l'altro, si pone
va con particolare evidenza 
la questione del rinnovo delle 
cariche. 

«(Hi interroganti chiedono 
di conoscere — scrivevano 
nell'interrogazione i parla
mentari comunisti — se. .«li
die di fronte 1 tali avveni
menti. il governo non inten 
da procedere al rinnovo degli 
organismi dirigenti, vale a di
re del presidente e del caisi-
glio di amministrazione. il cui 
mandato è scaduto ». K" stato 
il compagno onorevole Mario 
Bartolini. nella sua reni ca. « 
esprimere le valutazioni dei 
parlamentari comunisti sulla 
risposta data. 

« Prendiamo atto — ha dot
to l'on. Bartdini •- delle de-

Critichiamo però questa deci
sione in quanto essa, mentre 
da una parte perpetua il po
tere democristiano, dall'altro 
rischia di evitare, senza por
re alcun termine, la nomina 
del nuovo presidente e del 
nuovo consiglio di ammini
strazione. che non vengono 
rinnovati da oltre l'I anni ». 

Va infine registrata una 
presa di posizione della com 
missione regionale credito del 
PSI, presieduta dallo stesso 
ex presidente della Cassa di 
Risparmio di Narni, Giovan 
Paolo Tordi. La commissione 
Ila preso in esame le questui 
ni che riguardano il rinnovo 
degli uffici di presidenza del 
le sette Casse di Rispannio 
dell'Umbria, e in particolare 
di sei di esse, il cui manda
to è scaduto da tempo. In 
un documento conclusivo si 

cisioni adottate dal ministro ì invita il governo a « porre fi-
dei Tesoro che confermano j ne :id una situazione ingiu-
l'esigenza di gra\ i irregolari- stificata e insostenibile ». 

Lunedì la seduta del consiglio 

Nuovi incontri tra 
i partiti per la 

presidenza regionale 
Oggi la riunione del comitato regionale del PCI 

La situazione politica regio-
mie è di nuovo in pieno mo
vimento. La questione della 
Presidenza del Consiglio re
gionale sta attivamente te
nendo banco. Lunedi infatti 
arriverà nuovamente sui ban
chi di Palazzo Cesaroni e le 
forze democratiche dovran
no esprimere il nuovo presi
dente dell'assemblea. In que-

politica nazionale ed umbra. 
e della preparazione delle 
scadenze congressuali. 

Della campagna per il XV 
congresso nazionale del PCI 
se ne parlerà anche lunedì 
mattina alle ore 10.30. Per 
quell'ora infatti il comitato 
regionale del PCI e la federa
zione provinciale di Perugia 
hanno convocato una confe

ste ore si circa di verifica- I renza stampa 

bracciali per un valore di 
quindici milioni), un milione i nonché nel caso di gravi per-
*il 1*I*A i n r w ^ i t o n t i A H *kllr*fl ! j ; » _ _ ] _ • A ; r_ _ . J _ 

- l <S 

Sono ormai più di 10 anni 
che in Umbria aVUIU.UK» ipo
tesi originali nel settore della 
della sanità: dall'esperienza 
psichiatrica, al centro di me * 
diana del lavoro di Terni, j 
dal dibattito sui farmaci a i 
una serie di leggi regionali ; 
definite da più parti di as 
soluta avanguardia. J 

L'elenco è lungo e i fatti. , 
le novità prodotte talmente 
consistenti da porre ormai un 
problema più ampio sul pia 
no teorico e scientifico: * la 
costruzione di una nuova 
scienza della salute ». 

La questione come se non 
bastasse, viene riproposta al j 
meno da un altro atto po''- J 
tico. questa volta nazionale. [ 
di grande rilievo: l'approva- ; 
zione della riforma sanitaria. ' 
Sono state proprio queste le 
ragioni che starno alla base • 
della gio-nata di lavoro in- '• 
detta dal nostro partito sul 
tema: e Per ura nuova scien
za della salute». Si è trat 

. tato insomma di uno stimolo. 
« il compagno Pannacci lo 
ha voluto sottolineare nell'in 
trodurre il seminario di ieri 
mattina proveniente sia dalla 
maturazione della realtà re
gionale che dalle novità in
trodotte a livello nazionale. 
Il PCI ha irteso far compie 

- re, almeno al suo interno, un 

salto di qualità alla riflessi^ I za di medicina del lavoro ter- ! semplificazione della persona-
ne: non solo sul piano della 
preposta politico istituzionale 
ma anche su quello scienti
fico. 

I tempi per questo impe 
gno sono sembrati essere ma
turati: bastava infatti osser-

nana. Insomma due rappre- ', lità davvero inaccettabile. 
sentanti qualificati di quanto Una simile affermazione ri
di nuovo nel settore della sa- 1 duce a ben poco la comples 
nità è stato introdotto in Um ! sita della persona e tende a 
bria che lungi dal fare del ! semplificare la molteplicità di 
facile trionfalismo hanno pre- • fattori che interagiscono nel 

stanziale cambiamento anche 
nella gestione concreta dei 
servizi e nella stessa conce
zione del decentramento ter
ritoriale. Più volte questa pa 
rola d'ordine è stata infatti j del carcere di S. Scolastica, i 

di lire in contanti ed akro 
< materiale » sospetto il gio 
vane iugoslavo, come si è 
detto, ha tentato di buttarsi 
dalle finestre, site al terzo 
piano, del palazzo della Que
stura. 

Per fortuna è stato « bloc
cato» in tempo e il Marzino
vic ha fatto in tempo a rom
pere solo un vetro e a ferirsi 
leggermente ad una mano. 

Ma la « refurtiva » trovata 
in possesso ai tre slavi non 
finiva li: ne] portabagagli del
la rossa Opel gli agenti tro
vavano infatti anche delle cal
colatrici elettroniche per un 
valore di qualche milione di 
lire. 

II fermo veniva subito mu
tato in arresto e per i tre 
iugoslavi si aprivano le porte 

dKe del patrimonio o quando 
lo scioglimento sia richiesto 
dagli stessi organi ammini
strativi dell'azienda ». 

Il sottosegretario al Teso
ro ha aggiunto che « lo scio
glimento degli organi ammi
nistrativi si è reso necessa
rio per consentire, come pre-

re la possibilità di un accor
do che riconfermi la fiducia 
al consigliere regionale del 
PRI Massimo Arcamone. Riu
nioni e contatti tra i partiti 
sono continui ed incessanti. 

Stamattina intanto si riu
nirà il comitato regionale del 
nostro partito per un esame 
dettagliato delia situazione 

L'incontro con i cronisti che 
sarà introdotto dal segretario 
regionale del nostro partito. 
il compagno Gino Galli, ver
terà sui problemi politici ed 
organizzativi del partito co
munista in Umbria in occa
sione della campagna per il 
XV congresso nazionale del 
PCI. 

• I congressi del PCI nel Ternano 
TERNI — Si tengono oggi i seguenti congressi di sezione: Ca 
steldilago. ore 15.30. Maurizio Cipollone; Sit Stappaggio. ore 
9.30. Roberto Picrmatti; Linoleum, ore 16. Mauro Agostini: 
Bcrgheria. ore 20. Vittorio Credini; Itieli. ore 20. Luciano Co 
stantini; Schifanoia. ore 20. Libero Paci: Atticliano. ore 20.30. 
Marcello Materazzo: Alviano. ore 20.30, Giorgio Basili; Mon-
terubiaglio. ore 20. Osvaldo Sarri. 

O A Perugia assemblea dei giornalisti 
I giornalisti professionisti e pubblicisti dell'Umbria sono 

invitati all'assemblea che si terrà oggi a Palazzo Cesaroni 
alle ore 9. Dovranno sottoscrivere la richiesta di costituzione 
dell'ordine regionale dei giornalisti dell'Umbria. I colleghi 
sono pregati di presentarsi muniti della tessera di iscrizione 
all'Ordine. 

La prima riunione oggi a Narni 

Assemblee per fare il punto 
sul «contratto enti locali» 

ferito aggredire «il nodo» 
vare la foltissima e attenta t della costruzione di una nuo-
platea che ien mattina ha 
part-c'pjto al seminario iti 
detto dal PCI per compren 
dere quanto ormai sia pre
sente nella coscienza di molti 
li r.eh'?sta di una riflessio 
ne adeguata a questo livello. 
Xd sak'ie della Federazione 
c'erano infatti circa duecen
to persone: oltre ai numerosi 
< addetti ai lavori » e mili
tanti del partito si notavano 
anche parecchi non iscritti. 
uiovani interessati al dibatti
to. Insomma un clima ed u-
na nresenza da grandi occa
si* ni. 

Elementi di 
riflessione 

Le due relazioni della mat- . _ -_,-._ .. ... 
tinaia sono state svolte dal j blema della salute al lavoro ' 
compagno professor Carlo ' e alla produzione». 
Manuali, uno degli artefici « Ma c'è di più — ha pro-
delia deistituzionalizzazione seguito Manuali — la stessa 
psichiatrica in Umbria e dal medicina moderna tende a 
orofes.sor Lamr-erto Briziarel- j definire la salute "nor-''>lità 
li. protagonista deU'esperien- I fisiologica", producendo una 

va medicina. « Ormai — è : 
stato detto — è indispensa ; 
biie compiere questo sforzo j 
se si vuol dare respiro e cor- 1 
pò alle esperienze sin qui co- | 
struite e alle novità Iegisla- i 
Uve recentemente introdot
te». E' toccato per primo j 
al compagno Manuali fornire , 
elementi di riflessione su que- I 
sto piano. «Si tratta — ha ; 
affermato — di rileggere in- | 
nanzitutto la storia della me- ; 
dicina legata allo svolgersi ! 
e mutare dei rapporti di prò- ' 
dazione. Sin qui è mancata 
nella elaborazione l'apporto di 
tali categorie d'analisi. Si è 
preferito ricostruire la sto
ria della medicina o dal pun 
to di vista "della storia del
le idee" o da quello stretta
mente cronologico. Mai si è j 
arrivati a rapportare il prò- » 

determinare lo stato di salu
te e di malattia. Ne resta 
infatti comoletamente fuori 
tutto ciò che riguarda il so 
ciale ». 

Proposte 
pratiche 

Da queste affermazioni teo
riche ne discendono poi pro
poste pratiche di non poco ; 
conto e Manuali si è anche ! 
su queste ampiamente sof- I 
fermato: e Innanzitutto si < 
tratta dì mutare radicalmen 
te lo stesso modo di studia- , 
re la medicina. I testi classici 
sono infatti solo descrittivi . 
della fisiologia e della pato- I 
logia. Niente vi si trova, e ; 

occorre rivolgersi ad altre di- ! 
scipline per »VPT» qualche lu-

intesa come puro fatto geo
grafico. senza cogliere tutte 
le implicazioni di ric<*npasi-
zione che essa dovreb'je ave
re sul piano delle cenoscen-

Dei tre adesso si sta inte
ressando l'Interpol. Si cer
cherà di capire anche come 
mai siano arrivati a Perugia i TERNI — Inizia oggi il giro 

, e soprattutto se facciano par- 1 ^ assemblee promosso dalla 

La Flel ha chiesto un incontro con la Provincia di Terni per illustrare le ri
chieste già avanzate alla giunta comunale - Si punta al « recupero salariale » 

' tutti gli enti locali della prò- } e al personale, che ha inizia 

ze e dell'indagine scienti- j te di una banda più ampia. ' Federazione provinciale dei 
fica ». 1 u dott. Nicolò Restivo, ot 

E' stato poi il compagno j t r e c h e naturalmente il que 
Lamberto Briziarelli a ripro
porre tutti i problemi e le 
contraddizioni che l'esperien
za ternana del MESOP ha 
evidenziato. Proprio partendo 
dal racconto del «modello di 
lavoro» e di ricerca che si 
è tentato di ricostruire a Ter 
ni. Briziarelli è arrivato al 
meno a due conclusioni: la 
necessità di una grande bat
taglia culturale affinchè i cen 
tri qualificati di ricerca im 
bocchino la strada che alcu
ne « esperienze d'avanguar 
dia » hanno già tentato e l'ini 
portanza di una nuova quali
tà della elahorarione scientifi 
ca. Un simile impegno — ha 
rcrtcluso — richiede ìa piena 

store di Perugia dott. Anto
nio Farielk) che l'ha ribadi
to a più riprese, procuratore 
generale rege etite in sede di 
apertura dell'anno giudiziario 

lavoratori degli enti locali per 
1 discutere sul contratto nazio-
: naie di lavoro. La prima as

semblea. quella di questa mat
tina. si svolgerà a Narni. Ne 

I seguiranno altre in tutto il 
1 territorio della provincia. 

l'aveva detto chiaramente: 1 L'ultima si terrà il 19 a 
« Perugia e l'Umbria sono 
contese da raids di gangster 
di Milano e Roma ». 

Una malavita umbra dun
que vera e propria non c'è. 
Ma aumentano però i casi 
banditeschi. C'è da preoccu 

; parsene. 

Terni. 
Nel frattempo la FLEL ha 

chiesto un incontro anche al-
ramministrazione provinciale 
per illustrare le richieste che 
sono già state avanzate al Co
mune di Temi e che sono sta
te successivamente estese a 

vncia. 
La FLEL. come è noto, ha 

posto delle richieste che ten
dono al raggiungimento del 
cosiddetto « recupero salaria
le ». Si tratta di proposte 
che sono state al centro di 
una fitta serie di incontri e 
delle quaii si è a lungo par
lato nei giorni scorsi. Tra l'al
tro. giovedì sera c'è stato un 
incontro tra FLEL provincia
le. consiglio dei delegati e ca
pigruppo consiliari, mentre ie
ri sera si è riunita la quarta 
commissione consiliare del Co
mune di Terni, quella per i 
problemi relativi al bilancio 

to la discussione sulle richie
ste avanzate. 

Per venerdì della prossima 
settimana è stata fissata una 
seduta staordinaria del Con
siglio comunale di Terni per 
discutere sul nuovo contratto 
di lavoro dei dipendenti su 
tutte le questioni che esso pò 
ne. Nel corso dell'incontro con 
i capigruppo consiliari, le or
ganizzazioni sindacali di cate
goria hanno confermato la lo 
ro posizione vale a dire la ri 
chiesta di un unico provvedi
mento che realizzi « il recu
pero salariale > per tutti i di
pendenti. 

me, sul rapporto fra maiali!» 
e contesto sociale: fra modo 1 coscienza del partito, del ma 
di concepire e vivere il cor- J vimento oneralo, delle stesse 
pò e rapporti di produzione». [ amministrazioni della posta 

E ancora: «H mutamento 1 politica in gioco. 
dell'ancolo visuale «ni p:"no tfiak»i*ll» ìAmrttrri 
scientifico comporta un so- | © » » ! • " » MeCUCCI 

Strumento 
della elaborazione 
della realizzazione 

della costruzione della politica del partito comunista 
Rinascita 
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